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Act]¡ 21/026

En la ciuda,l de Atlltntida, siendo el p me¡ clia dc ocrubrc clc dos rnil vcinticuatro. a las 19:00hs, se
reúnc cl Col1ceio Municipal en sesióü ordinaria. Preside el Sr Concejal Fernancir¡ Outeda err calidad
de suplcntc del Sr. Gustavo González, qlLien se encuelra ausente por estar cumpliendo con una visita
plotocolar ¿11 Scrvicio Penilensiario dc l-a PIata. Pro\'¡r.cia de Iluenos Aircs. Oc,rpan sus b¿rncas la
Sra. ConcejalAdriana de Sosa y los Sres. Cone<jales tuan DLir¿,leñn¡rdc Ál\arezy\\'illiam
Bennolén. lie e¡cuentran en sa a las Sras. C,lnceiales l.ctici¡ ;lanics y Mari,:la Carvallo y el Sr.
C,'nrcirl I ,ri, lnriillo.
Se rnocion¡ sesionar en régimen de Comisión General irara recibirr a1 Sr. Alvaro Lanzaro. en

represenlac,ón Lle la Comisió11 le Vecinos de Piiares rlur.
Maniñesta ,rabet pteserrtado e¡ febrero solicitud de apoyo ec(,nó¡rilo para la C,rnri:'iun, ) a +rr
ellos sc ocupan del m¿urtenimirnio de las pl¿rzas I-a Alo¡dra. la de las vivienllas la de Los Iiscolares

¡ del Espacio Canino. La solicituc ha sido respondida, .le ma era bxrocrática a su entender ! no se

ha llcgado a un acuerdo para Ia colaboración. Fln cl últin¡o Cabildo presentó una nota rejtcrando La

solicitud v hacicrdo uso de 1a f,alabra inibr¡1ó ]a lorm.r en que .o¡i vecir.s t.ab:ian. sie¡J!
inlervencioles puntlralcs y bastante espontáÍieas, por lo quc la i oirrmac iúl req u erida por cl (lonceja)

no es riable. Se le informa quc cn pos dc la tlansparcncia r crr cumplimiento de las tbrmalid¿cies. es

quc se 1e han solicilado mayores datos. se reoonoce la larea \.olunlaaia de 1os y las vecinas. Se

tonalá cn cucnta lo erpresado por el Sa La¡zaro, quien se reti¡a dc sala.
Antes de voher a scsión ordin¿Lria. el Concejal William Bc¡r¡r¡1én ma¡iliesta su discontbrmidad
rcspecto al tralaniento que se l¡ \'iene danclo a los temas ref¿ri¡,los a la flesta en plaza España.
orsanizada par. cl próximo 12 de octubre por la []omisiór de \/ecinos de Atlántida. Se le re(]lrcrda
al Sr. Conctjal que dcsclc el prin'ier momento en diálolo con .l Pr:sidente de la Comisión sr: Le

infonnó qLu: haoía dillcultaclcri para dar apol,os por la fircha clcgi(ia. no sóLo polque )a cstárL ros

rccursos derlinados a la CoffIiluca. sino porqüe no se ]legaba a l¿ !estión por li)rmulario UDP (que
de igual manera se hizo). No obst¿mte y en rirtud de que la Cornisió¡r mantlL\! su poslLlra. sa han

hecho varias afiiculaciones. de hecho, e11 el orden del día es;á preriito tratar ap(r\ o5 econótn i(u\
para la fiesta.
Sc ruelr'e a régimen de sesión ordina¡ia pa.a comenzar a tratar los temas dcl orden del dia.
Considerac:ón de acta 2.1/025. Sin objeciones, se vola por la aliffrativa 5-5 aprobadLr.

Para consideración dc ingrcso:
No¡a de CL\V',\T solicitando ap.vo cconómico
Nota dc Circulo Italiano solicilendo espacil) en CBA pala bibliofeca
l:urmr,lari,.Jc Vonicd ( rcllo lam r( no\,rcr,.11

Declaración de interés de Calnelones Suena Bien
Consider-ar el alquilcr de transf,o(e para ba¡da de Tala 7r ]0 I l00l)- IVA
Nola pol actividad dcl 13110
(lonsulta pr,r accioncs clcl Municipio en tomo al mes ,lc octubra. ¡ncs dc Ia prevenci¿tn del cá¡ccr d!'
manta.
Se mociona ingresar los tenas: orden dcl rlia- sc',ota por Ia alirrniitiva 5-5 aplobado.
lngresos:
Aproba.ión FIfjM gastos Setiemb¡e. Sin objeciones se vol:a por l,l afirmativa 5-5 aprob¿clo-
Res2024-286
AprobacióD Partidas N'fensuales gastos Seiiembre. Sin objeciorres se vota pc¡-la afirmati\¡a 5-5

i anrohddo.
I Res2O24-287

AprobacjóD l-ondo Permanente Setiembresin objcciones se nota por la afirrnativa 5-5
aprobado.
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Res 2024-288
Aprobación Caja chica Setiembresin objeciones se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2O24-2Bg
Renovación Fondo Permanente para Octubresin objeciones se vota por la afirmativa 5-5
aprobado.
Res 2O24-29O
Renovación Caja Chica para 0ctubre, Sin objeciones se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2024-291
Mejoras de iluminación en Parque Azul y Plaza de Los Poetas. Compra 5 columnas luminarias
$100.000Sin objeciones se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res 2024-292
El Concejal Leonardo Alvarez, solicita Ilevarse el paquete de boletas para fiscalizar de manera
más efectiva, ya que se le dificulta hacerlo a través de los archivos electrónicos. Sin objeciones,
se aprueba.
Se moc¡ona aprobar un gasto de hasta $ 30,000 para cobertura de las dos jornadas de
Atlántida Jardfn. Se vota por la afirmativa, 5-5 aprobado.
Res.24 /293
Se mociona aprobar un gasto de hasta $ 73.500 para alquiler de carpas para Atlántida Jardfn,
Se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.24 /294
Considerar la contratación de un espectáculo de cierre para la CorrEduca 2024 hasta $
3O,0OO. Sin obieciones se vota por la alirmativa 5-5 aprobado.
Res.24/295
Se procede a la lectura de nota presentada por la Comisión de Vecinos de Atlántida en
relación a los apoyos necesarios para la actividad del 12/10, Se mociona aprobar el
alquiler de un generador por un valor de hasta $ 30.000. Se vota por la afirmativa 5-5
aprobada.
Res.24 /296
También se mociona el alquiler de siete baños y uno accesible. Sin obieciones, se vota
por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.24 /297
Se pone a consideración colat orar con $ 8.000 para el alquiler de transporte para la
banda de Tala que vendrá el 7/10 al Colegio Rosarinos de Estación Adántida. Se vota
por la afirmativa 5-5 aprobado.

§ii;'"L"iÍ."r ,." dos fechas para "canelones suena Bien" será el 30/01/25 y dt". '
l" /02/25.5e mociona declarar el evento de interés del Municipio. Se vota por la
afirmativa 5-5 aprobado.
Res.24 /299
Propuesta Velotour, [sta actividad se desarrolló en la temporada pasada, se mocioina
generar un expediente y llevarlo a Comisión Asesora en lo Social ampliada, inütando a
representantes de Inspectores de Tránsito y a la parte interesada. Se vota por la
afi rmativa 5-5 aprobado.
EBAMA. Solicita declaración de interés e iguales apoyos a anteriores ediciones, solicita-
realizarlo en plaza Varela. Se mociona declaración de interés; uso de plaza Varela y
acometida eléctrica, gestionar a través de la UEP apoyo de Tránsito, limpieza del
espacio y máxima difusión. Sin obieciones, se vota por la afirmativa 5-5 aprobado.
Res.241300
Nota Me¡cado de Cercanías por actividad con gallinas Mapuches e1 9/11. Se mociona apoyar con
p€stamo de alnplificación, sillas y limpieza del predio. Se vota por la ai¡mativa 5-5 aprobado.
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Rcs.2'll301
2024-8I-I180-005I0 Año Nuc'o Chino. Sc mociona rprobar h a,rt vidad cl I8,0L15.declararladc
interós clcl I'lunicipio v solicitar su dcclamción dc ilttcriis dcprrrtamcntel. aprohi,r uso de expoplatca

l ctxrrclinar con la LlLP audio 1 pallalla gigrntc. adcnriis.lc oilr)s al)o\os v cooldinaciones quc sc

hacen en cada cdición. Se \'ota pof la alirm¡tiva 5-5 aprobado.
Res. 2,1/30;l
202,+-81-1280-0052lSolicituddccspacioperacntrc¡rarnicntoder¿tin.,\tentoaloinfbnna(lo.nose
prescntan otljeciones. se enr ia r cr¡ordina¡ cli acuerdo ¡ las posibilirlades dcl csl)acio.Se vol¿ por la
¡lirnlativa 5 5 aprobado.
101.1-81- 1280-005 15 Propucsta dc capacitac:ión cn animacion. ,\l,jnlo al inloflnc sc mor:it,n r no
aprobar la rctir idad. Se \,ota por h riilnlarir a 5-5 aprobrda.
101.1-81-1280-00509 S(rlicitu,l de ('llA para cspacio tcralcutico' Atenea''. 

^tenlo 
a lo infornlado \

tcniclldo e11 cuenla que el Conceio no consicLera que el CB-,\ sea ei adecuado para cstas pro¡ruestas
se cn\ía con infbnne rlegalivo. Se \ola por 1x alirmali\a -5-5 aprobarlo.
2024-81-1280-00505 Propucsta dc lolcv para las infancias a.lllA. Tenie¡do en cilenta lo infbrm¡do.
sc cnYia par'a coordinar espacio de acuerdo e Ias posil-'ilidad-_s del c,lntro. Se vola por la aiirrnaliva
5-5 aprobaoo.
202,1-81- 1010 021 8l \l:nta dc ilorcs y plantas. Sc mociona a¡rr rbar el punlo I (constan dos
opci()rles, s{) en!ia a coordinar). Sc vda pol Ia atlrmati\a 5-5 larrcbido.
Res.2.l/30:1
2021-81 1280-00470 Autolización uso de espacio público parü 1c n:a (rcno!.¡ci(ir1). Sin obieciones.
se rou por la aiirmatil,a 5-5 aprobado.
Res.2.l/304
Se proccdc a tratar la solicilud ie la Sra. N4ónlca Cucll,r qui,:r rlolicita reno\ 1ci(iü dc pcrmist de

lenla en espacio pirblico _v carnbio dc 1ugar. al cntorno .lel Parc uc ¡,zul. Sin obj;cinncs. \( \ ut¡ for
la aiilnirtir a 5-5 aprobado.
Rcs. 2.1/305

Con respecto a la consulta hcclro por la I)irccción dc Sslud ¡in cLr¿nro a ecciona:i a rcaiizarse c¡ ci
Darco del l¡es dc la pre\enci(» del cáncer de mama. el Co¡cEo se propone el reparlo de la:,os
r-osas. la iluminación clel Agr.l]l¡ en rosa v se soiicita a la [)irccciótl m¿rleriales da dilusiinl. papelería

) electronicos-
\ota plcscntada por cor¡i1é de base "tlnidos Venceremos" sollcitan cl cone rle r:alle Rogcr )3:rlet

para sll acto c1c cjerre del 1l de octubre en piaza \¡arela. Sin o¡-icciones. se \,lta por la aflrnt:lti\a 5_5

aprobado.
Res.2.l/306
Sicndo las :10:40hs ) 11o habiendo n)ás temas para tratlrr. sc l.., ant1 la sesión.
Resoluciones aprobadas por unanimidad 2.+r286 a 2:lilC6.

LA PRESEN'I6 ACTA SE LEE, OTJRGA Y FIRMA [N LA CIU IlTLANTIDA EL DÍA 15 DE OCTI]BRE
D[ 2024, LA QUE OCUPA DEL F0Li0 No64 al N"

Municipio de Atlántida
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